

Spendenübergabe aus Versteigerung im Rahmen des Fortbildungsseminars

Im Rahmen des VGK Fortbildungsseminars in Triesdorf wurde eine Versteigerung von Klauenpflegeartikeln durchgeführt. Ziel war es Geld für eine gemeinnützige Organisation zu generieren.



Die Klauenpflegeartikel wurden von den ausstellenden Firmen gesponsert
1600 € sind zusammengekommen.

Das Orga-Team Fortbildung und die Vorstandschaft haben sich obs dem gescheiterten Geldsegen entschieden den Betrag zu teilen und an zwei Vereine weiterzugeben.



Am 27.04 2023 wurde die Hälfte des Erlöses von 1600,-€ aus der Versteigerung bei der Fortbildungsverammlung für Klauenpfleger an den Verein „Gutes Isarland e.V.“ übergeben.

Der Verein versucht für Personen mit und ohne Assistenzbedarf einen Wohn, Arbeits- und Therapieraum zu schaffen

Die Übergabe erfolgte von Norbert Zuber und Thomas Schmeuß mit weiteren Mitgliedern vom VGK e.V. an 2. Vorstand Axel Hager und

Schriftführerin Andrea Fiedler mit Tochter.

Infos über Verein Gutes Isarland e.V. unter : <https://gutes-isarland.de>

Am 27.4. überreichten unser 2. Vorstand Tobi Schmid zusammen mit Kassier Rita Reil eine Geldspende über 800 Euro an die Bayerische Landesschule in der Kurzstraße in München. Die beiden wurden von Frau Drexler, der Konrektorin der Schule, sowie einer 9. Klasse, sehr herzlich empfangen. Nach einem gemeinsamen Foto gab uns Frau Drexler eine kurze Führung durch das beeindruckende Gebäude der Bayerischen Landesschule, die bereits 1832 von Johann Nepomuk von Kurz in München gegründet wurde.



Die Idee einer Schule für körperbehinderte Kinder fand immer mehr Unterstützer in München: unter anderem auch König Ludwig II. spendete großzügig für die Schule, so dass mit schnell wachsenden Schülerzahlen immer wieder größere Gebäude bezogen werden können, zuletzt 1913 der imposante Bau in Harlaching.

Heute ist die Bayerische Landesschule eine moderne Fördereinrichtung für Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung.

Die Bayerische Landesschule hat sich zu einem besonderen Bildungs- und Beratungszentrum entwickelt, das von ca. 280 Schülerinnen und Schülern besucht wird.

Weitere Infos findet ihr unter <https://wp.baylfk.com/>.

Norbert Zuber 3. Vorst. VGK e.V.